

MK Zerspantechnik unterstützt Organisationen und eine Schule

21.12.2023

Statt Kundengeschenken spendet MK Zerspantechnik e.K. auch in diesem Jahr insgesamt 3.500 € an regionale Organisationen sowie an eine Schule.

Schon seit vielen Jahren unterstützt die Firma MK Zerspantechnik die örtliche Nachbarschaftshilfe Halblech e. V. mit einer Spende. Der Verein setzt sich zum Ziel, die Lebensqualität von Seniorinnen und Senioren zu erhalten. Sie möchten unter anderem erreichen, dass diese Menschen möglichst lange durch die Unterstützung der Nachbarschaftshilfe in ihren eigenen Wohnungen bleiben können. Deshalb wird ein Betrag in Höhe von 1.500 € gespendet.

Die örtliche Bergwacht in Füssen zu unterstützen, ist MK Zerspantechnik eine Herzensangelegenheit. Deshalb geht auch dieses Jahr wieder ein Betrag in Höhe von 500 € an die Bergwacht.

1.500 € erhielt dieses Jahr auch die Mittelschule Roßhaupten, damit sie in neue Geräte des Technikkurses investieren kann.

Zurück



Herr Hiltensperger von der MS Roßhaupten erhält von Theresa Schwarz und Christina Pfeiffer einen Spendenscheck für neue Geräte des Technikkurses.